

# La Libre.be Brèves

M. Co. Publié le mercredi 15 décembre 2010 à 04h16 - Mis à jour le mercredi 15 décembre 2010 à 04h16

Belgique

## **Interculturalité**

### ***Le FDF va proposer un pacte de citoyenneté***

Les conclusions des assises de l'interculturalité menées par le gouvernement s'apparentent à un retour en arrière. C'est ce qu'a estimé Fatoumata Sidibe lors de la présentation des "rencontres citoyennes" qu'organise le FDF en vue de formuler des propositions pour améliorer le "vivre ensemble". La coordinatrice de ces rencontres vise avec une certaine véhémence l'interdiction du port de signes confessionnels limitée aux années antérieures à la quatrième secondaire, recommandée par les assises. Son parti prônant l'interdiction totale, rappelle la jeune femme. La démarche du FDF vise à élaborer une série de mesures fortes en vue de réduire la discrimination à l'embauche, promouvoir la citoyenneté ou encore améliorer le dialogue entre les cultures dans le milieu scolaire. Il s'agirait d'un "pacte de citoyenneté" à opposer aux forces politiques qui promeuvent "le repli identitaire et le nationalisme fondé sur la discrimination et l'exclusion".